



## **Pressemitteilung**

Kassel, 3.2.2014

### **Spende für das Mehrgenerationenhaus Heilhaus**

Die Lohfeldener Firma KAWEHA Anlagentechnik GmbH hat eine Spende in Höhe von 1500.- € an das Mehrgenerationenhaus Heilhaus übergeben. „Uns ist es ein Anliegen, einen Beitrag zum Gemeinwohl zu leisten und eine soziale Einrichtung wie das Heilhaus zu fördern“, so Geschäftsführer Dennis Koch.

Bereits zum zweiten Mal spendete KAWEHA für das Mehrgenerationenhaus Heilhaus. „Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung. Wir werden das Geld für den Bau unseres Mehrgenerationenhospizes verwenden“, so Gerhard Paul, Geschäftsführer des Heilhauses. Dort werden künftig schwerkranke Kinder, Jugendliche und Erwachsene in ihrer verbleibenden Lebenszeit begleitet. Die Eröffnung des Mehrgenerationenhospizes, das in Rothenditmold neben dem Heilhaus entsteht, ist für 2015 geplant.

### **Pressekontakt**

Mehrgenerationenhaus Heilhaus  
Christina Tente, Öffentlichkeitsarbeit  
Brandastr. 10  
34127 Kassel  
Tel. 0561 / 98326-186  
E-Mail [c.tente@heilhaus.org](mailto:c.tente@heilhaus.org)  
[www.heilhaus.org](http://www.heilhaus.org)